

Johannes Kleen
Fraktionsvorsitzender

SPD Kreistagsfraktion ~ Fischteichweg 7 – 13 ~ 26603 Aurich

Aurich den 22.01.23

An den Landrat Olaf Meinen
Landkreis Aurich

Sehr geehrter Herr Meinen,

wir bitten den u.a. Antrag der SPD-Kreistagsfraktion an den Ausschuss für Gesundheit und Pflege weiterzuleiten.

Antrag zum Gesprächskreis zu Einrichtung einer Anlauf- und Beratungsstelle für Personen mit Impfkomplikationen nach einer Covid-Impfung (Post-Vac-Syndrom) im Landkreis Aurich.

Die SPD-Kreistagsfraktion beantragt:

Die Beratungen im Gesprächskreis zur Einrichtung einer Anlauf- und Beratungsstelle für Personen mit Impfkomplikationen nach einer Covid-Impfung (Post-Vac-Syndrom) zu erweitern, um alle Personen, die durch ein schädigendes Ereignis, eine gesundheitliche Schädigung mit der Folge einer Gesundheitsstörung erlitten haben.

Begründung:

In der Sitzung des Ausschusses für Gesundheit und Pflege am 19.12.22 wurde über die Einrichtung einer Anlauf- und Beratungsstelle für Personen mit Impfkomplikationen nach einer Covid-Impfung (Post-Vac-Impfung) beraten. Die vorgeschlagene Einrichtung eines Gesprächskreises unterstützt die SPD-Fraktion ausdrücklich. In der Einwohnerfragestunde wurde durch die Wortbeiträge deutlich, dass es für die Geschädigten erkennbar zu viele Hürden gibt und der Zugang zu Hilfen zu hoch ist. Dabei dürfen wir nicht vergessen, dass es weitere Menschen gibt, die durch ein schädigendes Ereignis, eine gesundheitliche Schädigung mit der Folge einer Gesundheitsstörung erlitten haben, wie z.B. Opfer von psychischer oder sexueller Gewalt. Diese Menschen

haben auch das oben beschriebene Problem. Wir tragen als staatliche Gemeinschaft eine besondere Verantwortung. Unser gemeinsames Ziel muss lauten, den Geschädigten einen erleichterten, niedrigschwelligen und schnellen Zugang zu den Hilfen zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Kleen